



مجموعة الراي الاعلامية ش.م.ك.ع  
ALRAI MEDIA GROUP K.S.C.P

الخميس 9 مايو 2019

السادة / شركة بورصة الكويت للأوراق المالية

المحترمين

تحية طيبة وبعد

الموضوع : البيانات المالية المرحلية المجمعدة لشركة مجموعة الراي الإعلامية ش.م.ك.ع  
عن الفترة المالية المنتهية في 2019/3/31

يرجى الإحاطة بأن مجلس الإدارة قد قرر في إجتماعه يوم الخميس الموافق 2019/5/9 اعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعدة للشركة كما في 2019/3/31.

نرفق لكم نموذج البيانات المالية المرحلية للشركة عن الفترة المالية المنتهية في 2019/3/31 .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام

يوسف أحمد الجلاهمة  
نائب رئيس مجلس الإدارة





مجموعة الراي الإعلامية ش.م.ك.ع  
ALRAI MEDIA GROUP K.S.C.P

Quarterly Financial Statement Results Form (Q1)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الأول)

Kuwaiti Company (KWD)

الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	31 مارس 2019	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	--------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
AL Rai Media Group K.S.C.P	شركة مجموعة الراي الإعلامية ش.م.ك.ع
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
	9 مايو 2019

التغيير (%)	الربع الأول المقارن	الربع الأول الحالي	البيان Statement
	First Quarter	First Quarter	
Change (%)	Comparative Period	Current Period	
	31/3/2018	31/3/2019	
(139) %	262,940	(103,056)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(139) %	1.136	(0.445)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(58) %	9,946,815	4,228,881	الموجودات المتداولة Current Assets
(55) %	47,886,827	21,488,804	إجمالي الموجودات Total Assets
22 %	5,286,270	6,465,048	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
10 %	6,992,493	7,701,183	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(66) %	40,894,334	13,787,621	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
(28) %	2,669,890	1,924,097	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(128) %	273,654	(75,874)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(232) %	50%	(66)%	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

+965 24953400



+965 24953401

2292 / 13023 Kuwait

alraimedia.com

Quarterly Financial Statement (Q1) K.D 23,303,860,100 CR 94852  
Kuwaiti Company (KWD)

البيانات المالية المرحلية (الربع الأول) 23,303,860,100 د.ك. سجل تجاري: 94852  
الشركات الكويتية (د.ك.)



مجموعة الراي الاعلامية ش.م.ك.ع.  
ALRAI MEDIA GROUP K.S.C.P

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
General decline in the market of local advertising.	انخفاض عام في السوق الاعلاني المحلي
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Nil	لا يوجد
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
484,159	484,159

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		نائب رئيس مجلس الإدارة	يوسف أحمد الجلامه

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات

+965 24953400

+965 24953401

2292 / 13023 Kuwait

alraimedia.com

Quarterly Financial Statement (Q1)  
Authorized Capital K.D 23,303,860.100 CR 94852  
Kuwaiti Company (KWD)

البيانات المالية الميزانية والربح (الربع الأول)  
94852 سجل تجاري: د.ك. 23,303,860.100  
الشركات الكويتية (د.ك.)

شركة مجموعة الراي الإعلامية ش.م.ك.ع.  
الكويت

تقرير مراجعة مراقب الحسابات المستقل إلى حضرات السادة أعضاء مجلس الإدارة المحترمين  
تقرير عن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة

المقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة مجموعة الراي الإعلامية ش.م.ك.ع، الكويت ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين بـ "المجموعة") كما في 31 مارس 2019، وبيانات الربح أو الخسارة والدخل الشامل الآخر، والتغيرات في حقوق الملكية، والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المراجعة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن الإدارة هي المسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 - التقارير المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة بناءً على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بمهام المراجعة 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مراقب الحسابات المستقل للمنشأة". إن أعمال مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة تتضمن توجيه استفسارات بصفة رئيسية إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن المراجعة أقل إلى حد كبير في نطاقها من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي فهي لا تمكننا من الحصول على تأكيد بأننا سنكون على دراية بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها من خلال أعمال التدقيق. وبناءً عليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق.

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 - التقارير المالية المرحلية.

تقرير عن المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافةً إلى ذلك واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. نرى أيضاً أنه حسبما نرى إليه علمنا واعتقادنا لم تقع أي مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولانحته التنفيذية وتعديلاتها اللاحقة، أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم وتعديلاتها اللاحقة، خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2019 على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط المجموعة أو مركزها المالي.

بدر عبدالله الوزان  
سجل مراقبي الحسابات رقم 62 فئة أ  
ديلويت وتوش - الوزان وشركاه

الكويت في 9 مايو 2019

**Al Rai Media Group Company K.S.C.P  
Kuwait**

INDEPENDENT AUDITOR'S REVIEW REPORT TO THE BOARD OF DIRECTORS

**Report on Review of Interim Condensed Consolidated Financial Information**

*Introduction*

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Al Rai Media Group Company K.S.C.P, Kuwait ("the Parent Company") and its subsidiaries (together called "the Group") as at 31 March 2019 and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss and other comprehensive income, interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the three months period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34 - Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

*Scope of Review*

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

*Conclusion*

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34 - Interim Financial Reporting.

**Report on Other Legal and Regulatory Requirements**

Furthermore, based on our review, the accompanying interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended during the three months period ended 31 March 2019 that might have had a material effect on the business of the Group or on its financial position.

**Bader A. Al-Wazzan**  
**Licence No. 62A**  
**Deloitte & Touche**  
**Al-Wazzan & Co.**

Kuwait  
09 May 2019